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Деканат

Дорогие коллеги и студенты!
Факультет Садоводства и ландшафтной архитектуры - это не только тысячи студентов, 

высококвалифицированные преподаватели, лекции и практики. Это семья, у которой есть традиции 
многих поколений в науке и культуре, есть своя история.

Факультет пишет свою летопись с 1920 года, когда была организована садовая секция в Петровской 
сельскохозяйственной академии. С момента основания факультета главной целью была и остаётся 
подготовка квалифицированных и конкурентоспособных специалистов, способных принимать 

компетентные решения в самых сложных ситуациях. На базе факультета функционируют учебно-
производственные-научные подразделения. Это позволяет совместить учебный процесс с научной и 

производственной деятельностью студентов и преподавателей на территории университета.
Важным компонентом студенческой жизни является научная, культурная, спортивная и общественная 

деятельность. Наши активисты – многократные победители и призёры творческих фестивалей 
«Золотая осень в Тимирязевке» и «Весна в Тимирязевке», наши спортсмены представляют свой факультет 

не только межвузовских соревнованиях, но и на чемпионатах России и мира.
На факультете действует Совет обучающихся, осуществляющий свою деятельность по таким 
направлениям, как научная, культурная, спортивная, бытовая, социальная и международная. 

Отдельно хочу обратиться к вновь прибывшим первокурсникам: - «Прошли сентябрь и октябрь, уже два 
месяца вы – студенты Российского государственного аграрного университета Московской 

сельскохозяйственной академии имени К.А. Тимирязева. Теперь вы – Тимирязевцы, и это звание к многому 
обязывает. Оно потребует от вас проявления таких личностных качеств, как дисциплинированность, 
ответственность, интеллект и настойчивость. Путь к диплому весьма труден, на этом пути вас ждут 

испытания и трудности. Однако, мы верим в то, что вы справитесь с ними с честью! 
Для этого на факультете созданы все необходимые условия.

Я поздравляю всех коллег и студентов с началом нового учебного года!
Декан факультета, д.с.-х.н., профессор, Раджабов Агамагамед Курбанович
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Жилищно-бытовой 
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Международный 
комитет

Информационный 
комитет

Корпус клубов веселых и 
находчивых

Корпус кадрового резерва 
Совета обучающихся факультета

Волонтёрский корпус факультета 
Волонтёрского центра РГАУ-
МСХА имени К.А. Тимирязева

Профсоюзное бюро факультета 
Первичной профсоюзной 

организации студентов РГАУ-
МСХА имени К.А. Тимирязева
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Совет обучающихся факультета

Дорогие друзья, студенты и абитуриенты!

В жизни каждого из нас есть мечты и идеи, которые 
вдохновляют нас на новые свершения. Мы стремимся их 
воплощать в жизнь и достигать больших 
высот. Студенческая пора – это самое незабываемое и яркое 
время. Именно сейчас мы можем самореализовываться, 
учиться ставить высокие цели и достигать значимых 
результатов. Именно студенческое самоуправление делает 
всё это возможным.

Совет обучающихся факультета Садоводства и 
ландшафтной архитектуры - это одна из ярчайших форм 
самоуправления студентов. Совет был создан в 2014 году. 
Сейчас он объединяет обучающихся, активно участвующих 
в общественной жизни факультета, занимающихся наукой, 
поддержкой студенческих инициатив, стратегическим 
развитием самоуправления, информированием студентов о 
деятельности университета и факультета, организацией 
студенческих мероприятий.

Мы реализуем проекты, которые помогают раскрывать 
яркие таланты и получать новые знания и бесценный опыт.

Команда Совета старается сделать жизнь обучающихся 
интересной. Они не привыкли сидеть на месте без дела и 
ждать, когда кто-то примет решение за них, потому что 
главная их цель – сделать родной факультет и университет 
лучше. Мы открыты ко всем предложениям обучающихся 
нашего родного факультета. Приходите к нам, и вы не 
пожалеете!

Будь с нами – будь первым!

Евгений Филатов,
и.о. Председателя Совета обучающихся факультета
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Учебно-организационный комитет

Студенческие годы – это время 
творческой реализации, юношеского 

максимализма, споров, дискуссий. Время, 
когда вы начинаете закладывать 

фундамент своей успешной карьеры. 
В университете вы приобретаете друзей, 
формируете лидерские качества, учитесь 

быть профессионалами, пробуете 
реализовать себя в разных ипостасях – в 

исследовательской деятельности, в 
художественной самодеятельности, 
спорте, волонтерских проектах. Но, 

конечно, главный труд студента – это 
учеба. Очень хочется надеяться, что 

каждый из вас понимает, что вы учитесь 
не для папы или мамы, не для 

государства – вы учитесь для себя. От 
университета можно взять очень много, а 

можно очень мало. Все зависит от вас 
самих – от вашей целеустремленности, 

заинтересованности, личного отношения 
к вашим правам и обязанностям, к жизни. 
Я желаю вам быть лучшими студентами –

современными, умными, ищущими, 
любознательными и неравнодушными и, 
тем самым, доказывать, что вы учитесь в 
одном из самых лучших аграрных вузов 

мира – Российском государственном 
аграрном университете –

МСХА имени К.А. Тимирязева!

Елизавета Фомина - председатель 
учебно-организационного комитета 
Совета обучающихся факультета

Встреча первокурсников 
с активом факультета
12 сентября актив факультета встретился 
с первокурсниками и познакомили с 
деятельностью Совета обучающихся 
факультета. Открыла встречу заместитель 
декана по воспитательной работе – Ирина 
Иосифовны Прокопчук, сказав что сегодня 
открываются новые горизонты перед 
будущими Тимирязевцами. Далее 
выступили председатели комитетов 
Совета обучающихся, которые рассказали 
о традиционных научных, спортивных и 
культурно-массовых мероприятиях 
университета. Председатели комитетов с 
гордостью называли все свои победы в 
различных сферах, призывая 
первокурсников не оставаться в стороне и 
активно участвовать в жизни самого 
«сильного факультета»!
Одной из самых актуальных тем стало 
поощрение студентов за активную работу 
в жизни факультета и университета. Так 
старшекурсники похвастались где они 
побывали за период обучения в академии, 
а также своей стипендией.
После закрытия встречи ребята не 
спешили расходиться, многие ребята 
поспешили обменяться контактами с 
активом.
Материал подготовила: Эльвира Мурзина

День открытых дверей
К осеннему дню открытых дверей была 
создана Профориентационная комиссия 
Совета обучающихся факультета.
28 сентября совместно с 
преподавателями отвечали на вопросы 
абитуриентов и их родителей. 
Ребят больше интересовали вопросы о 
профилях подготовки, студенческой 
жизни, проходных баллах, тогда как 
родители чаще спрашивали о 
материально-техническом оснащение 
вуза, жилищно-бытовых условиях 
проживания в общежитиях.
После встречи с деканом и 
заведующими кафедрами для гостей 
была проведена экскурсия по кафедре 
Ландшафтной архитектуры, 
Историческому парку РГАУ-МСХА имени 
К.А. Тимирязева, Дендрологическому 
саду имени Р.И. Шредера и лаборатории 
генетики, селекции и биотехнологии 
овощных культур кафедры ботаники, 
селекции и семеноводства садовых 
растений.

Автор: Эльвира Мурзина

Учебно-организационный 
комитет

Председатель 
Учебно-

организационного 
комитета

Старосты курса Старосты группы



#ПЛОДФАКСИЛА 

https://vk.com/sc.rsau.gandla_official | 5

Научно-исследовательский комитет

Без науки, 
нет будущего!
В настоящее время наука как на 
территории России, так и за рубежом
приобретает международный характер, 
характеризуясь интеграцией и
взаимодействием в данной сфере всего 
мирового научного сообщества.
Наш университет является лидером по 
уровню образования и
научному потенциалу аграрных 
университетов.
На факультете садоводства и 
ландшафтной архитектуры активно 
ведется научная деятельность в таких 
областях, как: селекция овощных, 
плодовых и ягодных культур, 
внедрение современных технологий в 
возделывании и размножении 
плодовых, перспективных сортов 
винограда, овощных, лекарственных и 
эфиромасличных, а также 
декоративных культур.
Научная деятельность направлена на 
постижение чего-то нового и
передового, что может быть 
использовано на пользу человечества. 
Основы
научного познания необходимо 
постигать еще со студенчества. Наш
факультет предоставляет такую 
возможность, направляя обучающихся 
в научные центры, институты и 
лаборатории. За последние несколько 
лет доля студентов, занимающихся 
наукой, заметно возросла, что говорит 
о их заинтересованности в данной 
сфере.
Самые прогрессивные области: 
селекция садовых культур, 
декоративное
садоводство, газоноведение, 
флористика, овощеводство, 
плодоводство, виноградарство, 
лекрственные и эфиромасличные 

растения, а также ландшафтное 
проектирование.
На первом курсе можно и даже нужно 
заняться наукой. Это позволит
развить свой потенциал и быстрее 
определиться с будущей профессией.
Ведь научная сфера набирает 
популярность, потому участие во
всероссийских и даже в 
международных проектах может 
определить достойный карьерный рост 
выпускников.
Научно-исследовательский комитет 
призывает всех студентов факультета
садоводства и ландшафтной 
архитектуры принимать активное 
участие в научной деятельности, 
подробности на нашей странице в 
социальной сети Вконтакте.

Автор: Максим Симахин

Научно-исследовательский 
комитет

Председатель 
Научно-

исследовательского 
комитета

Научорг группы и 
председатели 

научных обществ
Члены комитета

Сегодня вы стали частью нашей большой 
дружной семьи, членами многотысячного 

коллектива, студентами лучшего 
инновационного вуза России -
Российского государственного 

аграрного университета –
МСХА имени К.А. Тимирязева. 

В стенах университета вы обретете 
новые знания, вам будут читать лекции 

именитые ученые и заслуженные 
работники образования, чьи труды 

и монографии изданы на нескольких 
языках мира. 

Вас ждут познавательные мастер-классы, 
научно-исследовательских лаборатории, 

экскурсии, обучение по самым 
современным образовательным 

программам, лекции на иностранных 
языках, занятия с лучшими 

преподавателями университетов мира, 
возможность прохождения практики и 

стажировки за рубежом. 
Здесь вы найдёте хороших и верных 

друзей, мудрых и опытных наставников и 
станете настоящими профессионалами 

своего дела.
Желаю вам научных, творческих и 

спортивных достижений, неиссякаемого 
оптимизма, веры в себя и свои силы, 

здоровья, успехов, любви и прекрасного 
настроения!

Максим Симахин - председатель 
научно-исследовательского комитета 

Совета обучающихся факультета
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Культурно-досуговый комитет

Культурно-досуговый 
комитет

Председатель 
Культурно-
досугового 
комитета

Культорги группы и 
постановщики Члены комитета

Команда комитета занимаемся 
организацией разнообразных крутых 

мероприятий в стенах нашего 
университета. Мы выявляем новые 

таланты среди студентов, развиваем их, 
ставим концертные номера, репетируем 

вместе и даём ребятам возможность 
продемонстрировать себя на сцене.

Первокурсники, поздравляю вас с началом 
обучения в главном аграрном! Впереди 
много всего интересного!! Культурная 
деятельность вносит в студенческую 

жизнь красок, она становится намного 
веселее и разнообразнее. Приходи и ощути 
себя в гуще событий! Почувствуй тысячи 
взглядов со сцены! Если тебе нравится 

организовывать и участвовать в 
различных мероприятиях, если ты хочешь 
увидеть творческую сторону студенческой 

жизни - присоединяйся, мы ждём тебя! 
Наполни студенчество разнообразием, 

ощути себя неотделимой частью большого 
целого, найди новых друзей! Будем рады 
всем, кто захочет присоединиться в нашу 

самую активную, крутую и сильную 
команду активистов! Не забывайте, что вы 
в лучшем аграрном России! Здесь много 

возможностей! Такое нельзя пропускать и 
просто отсиживаться в общежитии! 

Интересуйтесь! Общайтесь! 
Будьте в курсе всего! Не переживайте, с 

этим вам поможем мы –
Совет обучающихся факультета .

Лидия Бондарева– председатель 
культурно-досугового комитета 

Совета обучающихся факультета

Подготовка к дебюту 
первокурсников
31 октября, самые яркие, талантливые и 
активные ребята факультета садоводства 
и ландшафтной архитектуры соберутся на 
главной сцене Тимирязевской академии, 
чтобы представить зрителю завершающий 
концерт фестиваля «Золотая Осень в 
Тимирязевке 2019».
Уже целый месяц идёт активные 
реретиции, чтобы достойно представить 
родной факультет.
«Подготовка идёт оперативно, репетируем 
каждый день» - поделилась с нами одна из 
участниц выступления, Сергеева 
Екатерина , студентка 102 группы.
« У нас все получится, мы стараемся, 
исправляем свои ошибки, хореографы нас 
чистят, сложно, но мы стараемся» - Кочина
Анастасия, студентка 102 группа.
Так же девушки добавили, что завершать 
фестиваль - это очень круто, потому что 
есть больше времени на подготовку, но в 
то же время это большая ответственность.
«Мы зажжём» - смеясь заключили 
девушки.
Сложно ли организовывать весь актив и 
новеньких вместе ? Перед 
постановщиками и культоргом факультета 
Лидией Бондаревой стояла не простая 
задача, из ярких искр творческих 
начинаний сложить красочную и 
запоминающуюся картину и подобрать к 
ней достойную раму.
Лидия ответила на несколько вопросов о 
подготовке к концерту :
— Как проходил отбор участников?
Каждый постановщик проводил осмотр 
или прослушивание 1 курса и после этого, 
говорил в каком номере он участвует.
— Что ты ждёшь от концерта?
Восторг! И просто то, как зажгут 
первокурсники на сцене!
— Можно ли предугадать пожелания 
публики? И как пришла идея концерта?
Предугадать нельзя... но мы стараемся 
сделать все так, чтобы зритель улыбнулся 
и посмеялся, а так же удивился 
подготовленными и отработанными 
номерами. Идея пришла спонтанно, мы 
сидели на сборе актива и я предложила 
данный мультик, как сценарий к концерту 
и, на удивление, поддержали все. 

— Что изменилось в подготовке к 
концерту в этом сезоне?
Раньше было финансирование концерта, 
но, к сожалению , в данный момент эта 
функция отсутствует, но мы не сдаёмся 
и делаем всеми силами весь концерт. 
Готовим декорации, костюмы!
— Что тебе больше нравится 
организовывать или выступать?
Организовывать. Потому что за 6 лет 
обучения, сцена уже для меня стала 
родной. А организация - я считаю это 
огромная ответственность и надеюсь 
наш факультет с этим отлично 
справляется, благодаря нашей команде 
факультета.
— Как идёт подготовка к мероприятию?
Идёт активно! Подготовка идёт полным 
ходом. Репетиции допоздна, бессонные 
ночи, предвкушение концерта. Я жду, 
когда мы сможем показать все, что так 
долго и старательно готовили, жду те 
эмоции, которые получаешь на сцене, 
когда пытаешься передать зрителю свое 
настроение. Хочется поделиться этой 
атмосферой.
Когда выступаешь последним, 
чувствуется определенная 
ответственность. Хочется показать себя 
с лучшей стороны. Хочется чтобы все, 
что так долго готовилось оправдало 
надежды зрителей» - поделился один из 
хореографов, Екатерина Соляникова.
Выступать последними это сложно и 
очень ответственно. Мы желаем 
первокурсникам и уже бывалым 
активистам факультета садоводства и 
ландшафтной архитектуры достойно 
завершить конкурсную программу 
фестиваля творчества студентов 
«Золотая осень в Тимирязевке 2019».
Приходите 31 октября в 18:00 в 29 
корпус и поддержите участников 
выступления.

Автор: Софья Дементьева
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Спортивно-массовый комитет

В здоровом теле, 
здоровый дух
И с этой истиной не поспоришь.
С сентября по декабрь проходит 
традиционная спартакиада 
первокурсников, в которой факультеты 
соревнуются в различных видах 
спорта.
Уже состоялись соревнования по 
баскетболу, волейболу, бадминтону.
Светлана Чуйкова, студентка 102 
группы в составе команды по 
волейболу, принимала участие в 
соревнованиях. ”Я очень переживала 
перед игрой, но после игры, не 
чувствовалось сильного поражения, 
так как знаешь какие были ошибки". К 
сожалению, ребята не успели 
сыграться, но наши первокурсники 
боролись до конца.
Даже в таком тихом виде спорта как 
дартс разгорелись не шуточные 
баталии. Студентки 104 и 107 групп, 
Екатерина Любченко и Софья 
Головачева соревновались в точности и 
меткости."Я серьёзно думала, что 
выигрываю! Но выиграла не я, а 
Софья",- рассказывает о своём первом 
спортивном выступление Катя. "Хотя 
дартс - это весёлое занятие, возможно, 
я запишусь в эту секцию". Софья, тоже 
признается, что для неё бронза тоже 
была неожиданностью. "Изначально я 
подумала, как круто, что я заняла 3 
место, но потом задалась вопросом, кто 
те двое, кто обошёл меня. И теперь я 
хожу на секцию по дартсу". Желаем 
девушкам дальнейших спортивных 
успехов. Как знать, возможно вскоре 
они будут участвовать и побеждать в 
межвузовских соревнованиях.
Студентам ещё предстоит 
посоревноваться в шахматах, дартсе, 
плавании и других видах спорта. 
С 13 ноября начнутся соревнования по 
теннису, идёт набор в команду. Для 
участия обращайтесь к председателю 
Спортивно-массового комитета 
факультета или своей группы.

Автор: Эльвира Мурзина

Спортивно-массовый 
комитет

Председатель 
Спортивно-
массового  
комитета

Спорторги группы и 
члены сборных Члены комитета

Дорогие первокурсники! 
Самое главное, что необходимо осознать, 
переступая порог университета, так это 
то, что с этого момента вы абсолютно 
взрослые люди, ответственные за свое 
поведение: вас больше не будут ругать, 

как в школе, за несделанные уроки, на вас 
не будут пытаться повлиять через ваших 

родителей, и еще - вас больше никто и 
никогда не будет заставлять учиться!

Здесь мало вторых шансов и нет места 
отговоркам, поэтому, если вы хотите 

проявить себя, дерзайте, не отступайте, 
показывайте, что вы горите желанием 
получить знания и освоить выбранную 

профессию. Поверьте, вопрос от 
заинтересованного студента не оставит 
равнодушным ни одного преподавателя!

Погрузитесь в научную деятельность: 
постарайтесь освоить навыки написания 

научных статей и работ, посещайте 
конференции и различные 

дискуссионные клубы, ведь проявление 
интереса - залог успеха. Помните, здесь 

вы инициаторы получения 
знаний, именно поэтому очень 

скоро вы услышите, как преподаватели 
начнут называть вас коллегами!

Не бойтесь ошибок и неудач 
на своем пути. Ведь одно неудачное 
выступление на конференции может 

принести вам бесценный опыт, который 
пригодится в будущем!

Артём Втехин- председатель 
Спортивно-массового комитета 

Совета обучающихся факультета
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Жилищно-бытовой комитет

Эйфория от 
поступления
Сбор вещей, переезд в новый город и 
вот оно - общежитие. Дом, стены 
которого за 4 года видят и радости, и 
горе сессий, в этих стенах ссорятся и 
мирятся.
Факультет садоводства и 
ландшафтной архитектуры обитает в 
общежитиях номер 5 и 11.
Это общежития блочного типа, в 
комнате проживает по три человека. 
Удобства находятся в комнате, кухня 
на этаже. За порядок и решения 
вопросов студентов на факультете 
действует жилищно-бытовой комитет, 
возглавляемый Анастасией Осиповой. 
Но исконно место Силы - это 
общежитие 2. Хоть и общежитие 
коридоре оно типа (удобства на этаже), 
но нельзя сказать, что оно хуже 
других. Просто другое. В общей 
сложности в общежитиях проживает 
больше 400 наших студентов.
На факультет садоводства и 
ландшафтной архитектуры ежегодно 
поступают ребята со всей нашей 
необъятной Родины и заграницы.
"Дорога до Москвы прошла для меня с 
приключениями" - вспоминает 
Екатерина Любченко, студентка 104 
группы. Мы с мамой ехали в поезде, и 
посреди ночи на меня с верхней полки 
свалилась маленькая девочка. Начался 
переполох, шум, гам. Моя мама 
пытается забрать её, ребёнок вцепился 
мёртвой хваткой в меня. 

Спромонья я даже не поняла, что 
происходит. Вот так я чуть не 
обзавелась ребёнком по дороге к 
общежитию.
География проживающих в общежитие 
настолько широкая, что назови любой 
регион России и обязательно найдётся 
человек оттуда. А что думают 
иностранные студенты об наших 
общежитиях?
"Было непривычно поначалу, но самая 
большая трудность это тараканы" -
улыбаясь рассказывает Насим
Алжарамани, магистрант 1 года 
обучения. Хотя Насим признается, что 
любит прохладную погоду. Думаем с 
местом учёбы она угадала.
Хотя наши студенты, приехавшие из 
житницы России, Ставропольского, 
Краснодарского краёв, признаются, что 
"... относительно юга, как то 
холодновато", - по словам Егора 
Лозовова, студента 101 группы. Он 
приехал к нам с Таманского 
полуострова.
Один из самых больших плюсов 
академии, то что мы живём на 
территории кампуса, все общежития и 
корпуса, расположены относительно 
компактно. И каждое утро сотни 
тимирязевцев спешно бегут по 
«листве» на занятия, а после пар, 
вечером, неспешно прогуливаясь по 
ней.
В стенах общежития, мы проводим 4, а 
то и 10 бурных, веселых, студенческих 
лет и это время всегда оставляет яркие 
воспоминания у выпускников.

Автор: Эльвира Мурзина

Жилищно-бытовой 
комитет

Председатель 

Жилищно-бытового 
комитета

Заместители 
председателя 
комитета в 
общежитиях

Члены комитета

Дорогие ребята! 
Если Вам не безразличны условия 
проживания наших студентов, то 

однозначно Вам нужно вступать к нам!
Вы сможете получить все необходимые 

навыки общения для решения жилищно-
бытовых вопросов, возможность 

принимать решения в вопросах связанных 
с общежитиями, узнать и видеть своими 

глазами, как на самом деле выглядит 
жизнь студентов в общежитии,

Для нашего комитета крайне важно, 
чтобы Ваши условия проживания были 

уютными и качественными.

Анастасия Осипова - председатель 
жилищно-бытового комитета 

Совета обучающихся факультета
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Международный комитет

Замена сортов происходит у них 
ежегодно.
Если честно, были сложности? Что 
понравилось, а что нет?
- Работа была очень тяжелая 
физически. Мы приходили в теплицу к 
6-7 утра и начинали собирать цветы. 
После сбора цветов часть работников 
уходило на обработку срезанных 
цветов, а часть оставалась в теплице, 
чтобы провести биологический 
контроль и чистку рядов от сорняков. 
Далее из упакованных цветов собирали 
заказы и отправляли заказчикам.
Причем работать приходилось 6 дней в 
неделю. Я знаю, что не во всех фирмах, 
где можно проходить практику, такой 
жесткий график. Обычно все-таки 
рабочая неделя – пятидневная. У 
некоторых на ферме были ребята из 
России или русскоязычные – им было 
веселее. Мне в этом смысле не повезло 
– на ферме совсем не было ребят моего 
возраста, либо совсем школьники, либо 
совсем взрослые работники. Поначалу я 
даже плакала от одиночества.
Еще момент, который хотелось бы 
отметить – я жила в небольшой деревне, 
где и пойти-то было некуда. Ни бара, ни 
клуба, только небольшой магазин, да и 
тот работал нерегулярно. А до 
ближайшей железнодорожной станции, 
чтобы куда-то поехать, надо было 
добираться 16 километров на 
велосипеде. Я, кстати, все равно ездила, 
от станции до Амстердама было всего 
полтора часа на электричке, по 
московским меркам совсем не много.
Да, закалку ты получила хорошую! 
Скажи, посоветовала бы теперь поехать 
на практику заграницу другим ребятам? 
Было же что-то хорошее?
Я рада, что прожила три месяца в 
Европе, посмотрела страну, 

узнала ближе голландцев, набралась 
впечатлений – пять раз была в 
Амстердаме (даже гей-парад видела) , а 
еще в Роттердаме, Бергене, Бреде, 
Гауде, Утрехте, съездила в Германию.
Я прилично подтянула свой 
английский, ведь в моей деревне и 
среди работников вообще не было 
русскоязычных. Немаловажно, что за 
работу во время практики я получала 
зарплату. За 3 месяца мне удалось 
заработать сумму эквивалентную 140 
тысячам рублей. Эти деньги 
компенсировали затраты по поездку: 
страховку, визу, билеты и агента для 
поиска семьи, которые оплачивалась 
мной. А еще я там купила себе много 
крутой одежды и попутешествовала.
А еще я там купила себе много крутой 
одежды и попутешествовала.
Не могу сказать, что сама работа на 
цветочной ферме мне понравилась. Но 
опыт, в любом случае, я получила 
бесценный – освоила технологию 
выращивания альстромерий и 
организацию работы в теплице. 
Порекомендовала бы я практику 
другим ребятам – конечно, да.
Поехала бы в это хозяйство на 
практику еще раз – не уверена.
В магистратуре я бы хотела пройти 
практику непосредственно в 
лаборатории, так как моя 
специальность – селекция, генетика и 
биотехнологии. Несмотря на то, что 
было довольно тяжело и местами 
одиноко, я скучаю по жизни в 
Нидерландах. Эта страна навсегда 
останется в моем сердце!

Автор: Анна Синякина

Практика за границей –
отличная закалка для 
ландшафтника
Близится ноябрь, время, когда обычно на 
факультете проводится собрание по 
поводу практики в Голландии, Германии 
и Франции.
О том, кто может туда поехать, на 
сколько, и что стоит ждать от такой 
поездки, беседуем со студенткой 4 курса 
Анной Бакруновой, которая побывала на 
практике в голландской цветочной 
компании.
Анна, расскажи, что требуется от 
студента, чтобы попасть на практику 
заграницу?
- Узнала я о такой возможности от 
старшекурсника, который ездил на 
практику год назад. Прежде, чем подать 
заявление на практику, необходимо 
пройти проверку на уровень твоего 
английского на кафедре иностранных 
языков. Еще потребуются 
мотивационные письма от научного 
руководителя и заведующего кафедрой, 
а также от себя – обязательно на 
английском языке. Затем надо будет 
пройти два собеседования – у нас в 
ректорате и с работодателем по скайпу.
Где ты проходила практику, и в чем она 
заключалась?
- Как только я прошла собеседования и 
собрала все документы, мне подобрали 
ферму, максимально приближенную к 
моей профессии. Работала я в цветочной 
компании Kwekerij de Hazekamp в 
деревне Brakel, которая находится под 
городом Залтбоммел (Zaltbommel). Это в 
провинции Гелдерланд в центральной 
части Нидерландов. Питомник Hazekamp
входит в число лучших садоводческих 
компаний в регионе, он 
специализируется на выращивании 
альстромерий и поставке продукции по 
всему миру. Это семейный бизнес Герта и 
Изабеллы ван Даален.
Работа заключалась в сборе цветов, их 
обработке, упаковке и отправке заказов
клиентам компании. Также мы 
проводили в теплице биологический 
контроль, чистили ряды от сорняков, 
проверяли температуру почвы и уровень 
pH воды.
Удалось ли за время практики побывать 
в других хозяйствах?
- Да, я ездила в нескольких голландских 
питомниках и на органических фермах. 
Также я побывала в селекционных 
фирмах, где мы с руководителем 
выбирали новые сорта для выращивания 
в его теплице. 
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Профсоюзное бюро

Добро пожаловать в Тимирязевку!
От лица всей нашей дружной команды 

профоргов предлагаю тебе, первокурсник, 
помощь и поддержку!

Профсоюз, это большое объединение 
студентов целью которого является 

поддержание и приумножение 
нравственных, культурных и научных 

ценностей общества, совместного 
решения студенческих проблем.

Дмитрий Добрынин – председатель 
профсоюзного бюро факультета

Вступай в Профсоюз!
Членом профсоюза может быть каждый 
учащийся в Тимирязевской академии, 
признающий Устав профессионального 
союза и уплачивающий членские 
взносы.
Приём в члены профсоюза студентов 
первого курса в нашей академии 
производится решением профкома. 
Принятому в профсоюз студенту 
выдаётся профсоюзный билет единого 
образца, и он ставится на учет в 
профсоюзной организации.
Профсоюзный билет - это документ, 
подтверждающий твое членство в 
организации и дающий право 
воспользоваться льготами, которые 
дает Профсоюзный комитет студентов 
РГАУ-МСХА имени К.А. Тимирязева.
Для того чтобы получить профсоюзный 
билет, вам необходимо:
1) Написать заявление на вступление в 
Профсоюз.
2) Приложить 1 фотографию.
3) Передать заявление и фото профоргу 
своего факультета.
Студенты, обучающиеся в нашем 
университете на очном отделении на 
бюджетной основе, могут рассчитывать 
на материальную поддержку.
Существует две материальные помощи:
1. Материальная поддержка за счет 
федерального бюджета;
2. Материальная поддержка 
Правительства г. Москвы.
На каждую материальную поддержку 
могут рассчитывать льготные категории 
студентов, такие как:
Студенты-сироты, студенты-инвалиды, 
студенты-имеющие детей, студенты из 
неполных семей или студенты из 
многодетных семей. Полный список 
категорий вы можете найти у нас в 
группе ВКонтакте.

Если ты хочешь получать 
материальную поддержку, тебе 
необходимо написать заявление и 
приложить соответствующие 
документы, в зависимости от причины, 
почему требуется материальная 
помощь (справка о доходах родителей, 
свидетельство об инвалидности, и т.д. 
Затем отдать заявление с 
приложенными документами и их 
копиями в деканат профоргу своего 
факультета, в случае, если 
рассчитываешь на выплаты за счет 
федерального бюджета или же 
приносишь сразу в Профсоюз 
студентов в установленные сроки для 
рассмотрения, если хочешь 
воспользоваться материальной 
поддержкой Правительства г. Москвы.
Все подробности о материальной 
помощи, программах лояльности и 
скидках вы можете найти в группе 
Профсоюза университета ВКонтакте
или обратившись лично. Профком 
студентов университета находится по 
адресу: Верхняя аллея, дом 1 
(общежитие №9, 2 этаж, Управление по 
воспитательной работе и молодежной 
политике).
Профсоюз – место, где тебе всегда 
рады помочь!

Автор: Дмитрий Добрынин

Профсоюзное бюро факультета Председатель бюро Профорги группы
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Корпус клубов веселых и находчивых

Дорогие ребята! 
Мы приглашаем вас пополнить наши 

стройные ряды весёлых и находчивых! 
Вы, наверное, спросите: а что нужно, 

чтобы начать играть в КВН? 
А мы с радостью ответим: 

сильное желание играть и умение 
никогда не опускать руки!

Взамен вы получите красочную и 
насыщенную студенческую жизнь! Море 

ярких и положительных эмоций 
сохранятся в вашей памяти на долгие 
годы! Новые знакомства на каждом 

творческом шагу подарят новых 
товарищей и друзей! 

Собранный опыт от редактуры к 
редактуре, от игры к игре будет делать 

вас сильнее и целеустремлённее, 
смешнее и остроумнее!

Знайте, что школа КВН - школа с 
бесценными знаниями, которые в 

дальнейшем помогут вам в жизни, какой 
путь вы бы не выбрали.

Мы ждём всех без исключения!

Ксения Скворцова –
руководитель Корпуса 

клубов весёлых и находчивых 
Совета обучающихся факультета

Пожалуй самая 
любимая игра 
студентов всех времен и 
народов - это конечно 
же КВН!
Тимирязевская лига КВН проходит в 
стенах академии уже 3 год. В этом году 
ха звание самых веселых и находчивых 
соревновались 6 команд от разных 
институтов и факультетов. Факультет 
садоводства и ландшафтной 
архитектуры представляла команда 
"Новый Арбат". Никита Плеханов, Фёдор 
Пильник, Слава Симонов и Сергей 
Соколов достойно защищали честь 
факультета, но все таки уступили 
командам "Крем без брюле" (факультет 
зоотехнии и биологии) и "На выход" 
(факультет агрономии и 
биотехнологии).
Первое место разделили между собой 
уже бывалые КВНщики - команды 
"Такая то" (институты экономики и 
управления АПК, механики и 
энергетики имени В.П. Горячкина, а 
также факультета садоводства и 
ландшафтной архитектуры) и "Мальчик 
Леша" (институт мелиорации, водного 
хозяйства и строительства имени 
А.Н.Костякова).
Мы поздравляем Ксению 
Скворцову (команда "Такая то") и 
желаем нашим ребятам не 
расстраиваться, ведь у них впереди еще 
как минимум 3 попытки.

Автор: Эльвира Мурзина

Корпус 
клубов весёлых и находчивых 

Руководитель 
Корпуса 

клубов весёлых и 
находчивых 

Капитаны команд Игроки команд
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Время первых

Тимирязевским 
ландшафтникам любые 
проекты по плечу!
Август-сентябрь оказались урожайными 
на интересные проекты студентов нашего 
факультета.
С 22 августа по 8 сентября в Москве 
прошел III Международный конкурс и 
фестиваль городского ландшафтного 
дизайна «Цветочный Джем-2019».
И по традиции в номинации 
«Студенческий конкурс проектов» весь 
пьедестал почета - наш!
Елена Халтанова, Елена Писарева и Юлия 
Краснова завоевали «золото» за сад 
«Цветы архитектуры», посвящённый 
Константину Мельникову (проект 
выполнен под руководством Скабелкиной
О. А. и Милушкиной Е.А.). Алина 
Черникова и Андрей Пылаев награждены 
серебряной медалью за проект «На 
крыше» (проект выполнен под 
руководством Скабелкиной О. А.). Полина 
Соломатина стала обладателем бронзы за 
сад «Страница 19» (автор и руководитель 
проекта Скабелкина О.А.).
Наши студенты также стали бронзовыми 
призёрами VI Московского 
международного фестиваля 
ландшафтного искусства, садоводства и 
питомниководства «Сады и люди на 
ВДНХ», который проходил с 15 по 25 
августа. На фестивале в номинации 
«Начинающие» были представлены два 
проекта кафедры ландшафтной 
архитектуры – математический сад 
«Присутствие» (авторы: Черникова А., 
Александрова А., Пылаев А., руководитель 
Скабелкина О.А.) и графичный сад 
«Грани души» (авторы: Мелькова А., 
Савочкина А., Воробьева Е., руководитель 
Скабелкина О.А).
В сентябре студенты-ландшафтники
Алиса Власова, Мария Панова, Наталья 
Барановская и Люба Бледных посетили 
одно их самых значимых и масштабных 
событий года в сфере ландшафтной 
архитектуры – фестиваль I Maestri del 
Paesaggio, который проходил в Италии в 
г.Бергамо с 18 по 21 сентября.
Каждый год фестиваль собирает 
студентов из разных стран, чтобы они 
могли обменяться опытом и узнать много 
нового от ведущих мировых специалистов 
о современных тенденциях в 
ландшафтном проектировании, новых 
взглядах на организацию казалось бы 
привычных общественных пространств, 
проблемах изменения климата. А еще для 
того, чтобы разработать и реализовать по-
настоящему интернациональный

ландшафтный проект в рамках 
фестиваля.
В этом году студенты разрабатывали 
проект благоустройства 
агроландшафта, расположенного 
рядом с Бергамо. Целью было создание 
комфортного и интересного для 
прогулок и отдыха общественного 
пространства.
Работу координировали наставники, 
которые были всегда готовы помочь и 
подсказать, как воплотить идеи в 
реальность в условиях жестко 
ограниченного времени и ресурсов. В 
процессе работы учитывались 
пожелания местных жителей, которые 
фактически выступили заказчиком 
проекта. В итоге за 10 дней проект был 
готов! Это был бесценный и 
запоминающийся опыт для наших 
ребят!
Материал подготовила: Анна Синякина



Поздравляем студентов прошедших 
конкурс на получение повышенной 
стипендии!

Напоминаем, что в этом семестре размер (стоимость) 1 балла 
равен 2 145 рублей в месяц.

#ПЛОДФАКСИЛА Совет обучающихся поздравляет

Барановская Наталья Владимировна
Березиной Марии Дмитриевне

Бондарева Лидия Александровна
Бочарова Мария Алексеевна

Ваганова Елизавета Дмитриевна
Власова Алиса Дмитриевна
Втехин Артем Андреевич

Гаус Григорий
Демидова Алена Павловна
Демидова Регина Сергеевна

Дмитриева Елизавета Алексеевна
Жукова Екатерина Валерьевна
Зайченко Татьяна Эдуардовна

Злуницына Анастасия
Иванова Екатерина Сергеевна

Качканова Ангелина
Клокова Ксения Александровна
Ковалева Виктория Павловна
Кузина Наталия Сергеевна

Лебенкова Татьяна Михайловна
Лутфуллина Карина

Мико Анастасия Львовна
Мохов Николай Владимирович
Николаева Дарья Алексеевна

Носовец Анастасия Станиславовна
Осипова Анастасия Александровна

Панова Мария Олеговна
Петько Татьяна Ивановна

Попова Дарья Владимирована
Попова Таисия Сергеевна

Прицко Анна Александровна
Распопова Влада Влвдимировна
Розанов Владислав Алексеевич
Русинова Диана Викторовна
Соломатина Полина Сергеевна

Соляниковой ЕктеринеВикторовне
Старенченко Ирине Валерьевне

Суховей Александра Александровна
Суходолов Илья Андреевич

Тер-Петросянц Георг Эдвардович
Ткачева Ксения Дмитриевна
Токтарова Ирина Викторовна
Ульянов Роман Андреевич

Федорова Лидия Николаевна
Филатов Евгений Алексеевич

Хайдуков Александр Германович
Шугуров Артур Евгеньевич

Аркаев Дмитрий Сергеевич - председатель 201 группы 
Спортивно-массового комитета 
Мещерякова Екатерина Анатольевна – председатель 302 группы 
Научно-исследовательского комитета 
Макриди Никита Вадимович – председатель 102 группы 
Спортивно-массового комитета 
Матюшкина Анастасия Михайловна - председатель 106 группы 
Учебно-организационного комитета (староста) 
Алехина Елизавета Михайловна – председатель 101 группы 
Учебно-организационного комитета (староста) 
Ладыженская Ольга Викторовна - председатель 121 группы 
Научно-исследовательского комитета 
Дуванова Дарья Сергеевна – председатель 307 группы 
Спортивно-массового комитета 
Тимошенкова Анна Максимовна – председатель 122 группы 
Учебно-организационного комитета (староста) 
Матвеева Яна Александровна – председатель 123 группы 
Спортивно-массового комитета 
Мурзина Эльвира Рафаэлевна – председатель Информационного 
комитета Совета обучающихся факультета 
Зайченко Татьяна Эдуардовна – председатель 403 группы 
Культурно-досугового комитета 
Кириченко Дмитрий Валерьевич – председатель 307 группы 
Профсоюзного бюро факультета
Дуванова Дарья Сергеевна – председатель 307 группы 
Спортивно-массового комитета 
Щекин Даниил Александрович – председатель 104 группы 
Спортивно-массового комитета 
Тонаканян Лусине Авгановна – председатель 106 группы 
Спортивно-массового комитета 
Джус Полина Олеговна – председатель 125 группы 
Профсоюзного бюро факультета
Хайдуков Александр Германович – председатель 202 группы 
Профсоюзного бюро факультета
Данченкова Алина Руслановна – председатель 203 группы 
Научно-исследовательского комитета 
Сотская Мария Григорьевна – председатель 204 группы 
Учебно-организационного комитета (староста) 
Скуратова Надежда Андреевна – председатель 204 группы 
Профсоюзного бюро факультета
Бобровникова Екатерина Антоновна – председатель 107 группы 
Культурно-досугового комитета 
Бурмистрова Полина Владимировна – председатель 122 группы 
Культурно-досугового комитета 
Егорова Полина Михайловна – председатель 206 группы 
Культурно-досугового комитета
Фадина Наталья Валерьевна – председатель 225 группы 
Учебно-организационного комитета (староста) 
Бодунова Варвара Дмитриевна – председатель 303 группы 
Учебно-организационного комитета (староста) 
Ткачева Ксения Дмитриевна – председатель 406 группы 
Профсоюзного бюро факультета
Колесникова Анастасия Алексеевна – председатель 307 группы 
Культурно-досугового комитета

Совет обучающихся поздравляет вас с прошедшим днем 
рождения и желает успехов и побед во всех намеченных планах, 
достижения каждой поставленной цели, творческого 
вдохновения и креативных взглядов в профессии! Прекрасных и 
верных друзей рядом, тепла и уюта в родном доме, всегда только 
хорошего настроения, искренних улыбок и большого счастья!
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5 ноября - Лекция о пользе вакцинации, 
Центральная научная библиотека имени Н.И. Железнова, 
143 аудитория, начало в 17:00

6 ноября - Деловые игры от Агентства инноваций города Москвы, 
Центральная научная библиотека имени Н.И. Железнова, 
143 аудитория, начало в 17:00

7 ноября – Гала-концерт Ежегодного фестиваля студенческого 
творчества «Золотая осень в Тимирязевке», 
29 учебный корпус, начало в 18:00

12 ноября - Лекция по Гражданской обороне и 
чрезвычайных ситуациях, 
29 учебный корпус, начало в 17:00

19 ноября - День Юго-Восточной Азии, 
29 учебный корпус, начало в 17.30

21 ноября - Юбилейный концерт 
Ансамбля кавказского танца »Ирмула», 
29 учебный корпус, начало в 18:00

25 ноября – Класс-концерт 
Ансамбля народного танца "Каблучок», 
29 учебный корпус, начало в 18:00

28 ноября – Ежегодный конкурс "Волонтёр года", 
Центральная научная библиотека имени Н.И. Железнова, 
начало в 18:00

3 декабря - Концерт ко дню рождения Тимирязевки, 
29 учебный корпус, начало в 18:00

5 декабря – Игра Тимирязевской лиги КВН, 
29 учебный корпус, начало в 18:30

11 декабря - Мистер и Мисс Тимирязевки*

24 декабря - Бал ста лучших студентов*

25 декабря – Новогодняя сказка для детей 
сотрудников и студентов*

26 декабря - Спектакль от коллектива «Талисман» *

Экзаменационная сессия**
для обучающихся по программам бакалавриата:
101-104 группы: с 13.01.2020 по 19.01.2020
105, 106, 201-406 группы: : с 13.01.2020 по 26.01.2020

для обучающихся по программам магистратуры:
121-124, 221-224 группы: с 16.12.2019 по 29.12.2019
125, 126 группы: 24.12.2019 по 26.12.2019
225, 226 группы: 23.12.2019 по 29.12.2019

* - место и время уточняется, следите за наши анонсами на официальной странице Вконтакте
** - согласно графику учебного процесса 2019-2020 учебного года
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Анонсы

Электронная 
версия


